

## 写真同好会・行こう会合同企画～尾道日帰りの旅報告

一昨年の大阪、昨年神戸に続き、今年は開港 850 年に沸く尾道へ。



令和元年 7 月 27 日（土）お昼前、参加者 8 名は尾道に到着。その足で尾道水道沿いへ。当記念イベントの目玉のひとつ「ブルーインパルス展示飛行」を間近で見ることができました。



※ 飛行動画はPDFを終了してサブメニューの動画をクリックして下さい。

その後、商店街を通り千光寺ロープウェイ山麓駅まで歩いてゆきました。途中で、暑さをしのぎ空腹を満たし喉の渴きを癒すため冷房のよきラーメン店に入りました。ご当地尾道ラーメンと生ビール、生き返った心地がします。



そしてロープウェイで千光寺山頂へ。展望台に上がり尾道市街地や向島を見下ろし全員で記念写真を撮りました。その後解散し自由行動といたしました。山頂でゆっくりしロープウェイで下山した方、「文学のこみち」を通り千光寺にお参りし急な山道を降りて行った方々など、各々の時間を楽しみました。





再び商店街を通り尾道駅まで。しかしこの暑さは半端ないものです。朝、岡山駅で買ったペットボトルの冷たいお茶はすでにホットになっています。疲れもピークに達しました。しかし、この商店街を歩いているとひと昔前、はるか昭和の良き時代に戻ったような気持ちになります。



当日は花火の日、尾道駅では浴衣姿の娘さんたちが改札口を出てゆきます。  
入れ替わりに、我々は山陽本線上り列車に乗り尾道を後にしました。  
シャッターチャンスにも恵まれた楽しい日帰りの旅となったと思います。

参加者～榎本・高谷・妻井・松田・横田・若槻／伊藤・吉原

写真：伊藤・横田・若槻

報告：吉原（行こう会）